

# DELIK HUKUM

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan kegiatan Safari Subuh yang berlangsung dengan penuh semangat di Mesjid At Taqwa

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Feb 19, 2024 - 07:54



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan kegiatan Safari Subuh yang berlangsung dengan penuh semangat di Mesjid At Taqwa*

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom,

menggelar kegiatan Safari Subuh yang berlangsung dengan penuh semangat di Mesjid At Taqwa, Kp. Ciputat, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung pada pagi ini, Senin, 19 Februari 2024.

Dengan langkah tegap, beliau memasuki mesjid tepat pada pukul 04.36 WIB untuk bersilaturahmi dan memberikan sosialisasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Dalam sambutannya, AKP Joko Susanto Supono S.Kom menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan Safari Subuh ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kami berharap dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai untuk kita semua," ujar AKP Joko.

Para jamaah mesjid tampak antusias mendengarkan himbauan dari Bhabinkamtibmas, serta berkesempatan untuk berdiskusi langsung mengenai berbagai isu keamanan yang terjadi di sekitar mereka. Kesempatan ini juga dimanfaatkan untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan warga masyarakat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta meningkatkan peran serta mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Diharapkan, melalui kegiatan-kegiatan seperti ini, kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban semakin meningkat di kalangan masyarakat Desa Bojongkalong.

Dengan demikian, kehadiran Bhabinkamtibmas bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam membangun keamanan bersama-sama dengan masyarakat. Semoga kegiatan Safari Subuh ini dapat menjadi awal yang baik untuk terus memperkuat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat di wilayah Nyalindung.